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【本日のプログラム】 

司   会 三浦眞澄例会運営委員長               斉   唱  ｢我等の生業」  

スピーカー  会員卓話 保多正博君（三菱 UFJ銀行 西尾支店長）「私の平成金融史と令和時代の銀行はどうなるか」 

食   事 えんとつ 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数  53名    

7月 9日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 7名    

訂正出席率 100％ 

〈スマイルボックス委員会〉神谷 明委員長 

小澤育史君  21 日のみどり川クリーン作戦に多くの方

がご参加頂き、誠に有り難うございました。又、当日開

催のゴルフ大会及び懇親会にも多くの方がご参加頂き

大いに盛り上がりました。担当の永江さん、浅岡さん、

本当に有り難うございました。 

杉浦義浩君  ①7 月 21 日のみどり川クリーン作戦に

35名もの方がご参加頂き有り難うございました。永江委

員長、熱中症になりながらも全ての段取りをして頂き有

り難うございました。②歴代会長会にオブザーバーとし

て参加させて頂きました。諸先輩方の含蓄有るご意見

を拝聴し、大変勉強になりました。有り難うございまし

た。③7月 21日第 1回会長杯ゴルフコンペに多数のご

参加をいただき有難うございました。不調法な私は受

付でゴルフ場の雰囲気を堪能しました。 

永江義澄君  みどり川クリーン作戦に日曜日の早朝

にもかかわらず多勢の方にご参加頂きありがとうござい

ました。 

鈴木隆弘君  本日より入会させていただきます。よろ

しくお願いします。 

天野 卓君  会長エレクトです。1 年よろしくお願いし

ます。IMの実行委員会副委員長ではまっています。皆

様のご協力をよろしくお願い致します。 

杉浦澄雄君  会場監督委員長に就任させていただき

ました。どうぞよろしくお願いします。 

山﨑周彌君  ①皆さんのご協力で世界大会参加が

無事出来ました。②おかげで 36 年皆出席が出来まし

た。事務局の杉浦さんにはお世話になりました。 
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7 月 21 日にみどり川クリーン作戦が開催されました。たくさんの方に参加して頂き、誠にありがと

うございました。永江委員長は朝6時前からお見えになったと聞いております。お疲れ様でした。午

後からは第 1回会長杯ゴルフコンペがあり、たくさんの方にお越し頂きました。優勝賞品は本クラブ

とも縁の深い米沢牛を、また初めての試みとしてグループニアピンという形で、ニアピン賞を私の母

が山梨県勝沼のぶどう農家出身でしたので、そちらで用意させて頂きました。まだ肥育の最中で 9

月頭に到着するそうなので、その際に改めて紹介させて頂きます。 

皆様は八瀬という言葉を聞いて何を想像されるでしょうか。京都にあるリゾートトラスト八瀬を思い浮かべる方が多いと

思いますが、私は時代劇小説が好きなので八瀬の民や八瀬童子という言葉が思い浮かびます。比叡山の麓にある土

地で普段は天皇の輿を担ぐ力者をしていた民で、織田信長も天皇の間諜として恐れていたそうです。近年では明治天

皇・大正天皇がお亡くなりになられた際の大葬の礼で棺を担いで登場していたそうです。昭和天皇の大葬の礼では車

で棺を運んだため、その車を先導する役目を担っており、伝統文化の続く日本は良いところだと思います。 



 

 

就職した 91 年はバブル崩壊の一歩手前で、毎日不良債権の処理ばかりでした。嫌気が差し退

職届を提出するも、うまく諭され 1ヵ月後転勤。配属された事業調査部は、顧客の事業内容や各産

業の知識を得て、業界の今後の動向や将来への影響を調査する部署でした。三和銀行と東海銀

行が合併し UFJ 銀行が誕生した 2002 年、私はロンドンで、ユーロの導入で為替のリスクが無くな

った欧州についての情報を収集していました。2006年、三菱銀行とUFJ銀行が合併し三菱UFJ 

銀行が発足すると、調査部門も拠点を縮小することになり、東京に戻りました。2007 年にベンチャーキャピタルの会社

に出向しました。未上場企業に投資、経営を指南して、上場後利益を得る仕事でした。失敗は当たり前、今後の成長

性だけを見て投資する夢のある仕事を 6年経験し、20年以上ぶりに営業店の現場の世界に戻ってきました。 

当行独自の調査で、この 10 年で来店客数は 4 割減少し、インターネットバンキングの利用者数は 5年で 4 割増加

しました。当行では 2023年度までに従来型の有人店舗数を半分にすると公表。今後は銀行・信託・証券が一体となっ

た店舗や富裕層向け相談業務を行なう店舗、取引機械と案内役コンシェルジュを配置した次世代型店舗を増やす計

画です。AI で銀行業務のほとんどが無くなると言われていますが、法人向け融資は、データだけの判断では騙される

リスクが非常に高く、AIへの移行は限定的だと感じます。今後の銀行は、法人向け融資の分野で、業界や顧客の知識

を高め、それに付随した事業戦略提案、財務戦略提案をするコンサル営業、富裕層や企業オーナーに向けたプライ

ベートバンキング業務に活路を見出していくでしょう。 

西尾支店は 2021年に開設 120周年を迎えます。西尾は数字で 240、次の 120年に向かいバトンを繋ぐ気概で精

一杯やっていきますので、今後ともよろしくお願い致します。 

鳥山欽示君  ゆかた例会お世話になりました。親睦

委員会の皆様お疲れ様でした。 

犬塚宣明君  西尾祇園祭りでおどろっ茶に会社で出

場しました。西信さんにも、6・3 チームにも MIC グルー

プにも賞があるのに当社は賞がなく残念。でも楽しかっ

たです。 

田中正規君  第１回西尾RC会長杯ゴルフに久しぶり

に参加ができました。皆様に感謝します。 

柴田高広君  先日の会長杯はお疲れ様でした。あの

スコアと順位にまさかのうれしさが…ついてました。周

彌さん素敵な賞をありがとうございました。 

山﨑克弥君  先日、会長杯ゴルフコンペでのジャンケ

ン大会で牛肉ゲットしました。会長ありがとうございまし

た。地方紙に載りました。 

浅岡直幸君  第 1回小澤会長杯ゴルフ大会、御参加

頂いた皆様ありがとうございました。ゴルフハンディが減

りました。神谷さんありがとうございました。 

岩瀬正広君  第 1 回小澤会長杯みごとに飛び賞の 8

位にはまることができました。スコアは忘れました。中

電、鈴木さんこれからよろしくお願いします。 

神谷 明君  先日の小澤会長杯ゴルフ、当西尾ゴル

フクラブで開催頂きお礼申し上げます。実力を隠し切

れずついつい準優勝させて頂きました。重ねてお礼申

し上げます。 

岩崎智一君  保多さん、本日は卓話宜しくお願いしま

す。鈴木さん今後よろしくお願いします。 

高井英和君  鈴木さん入会おめでとうございます。保

多さん卓話楽しみです。 

榊原茂太郎君 保多さん、卓話がんばって下さい。楽

しみにしています。 

平岩博行君  保多さん、卓話期待しています。 

芦田辰行君  保多さん、卓話楽しみにしています。 

本田正則君  保多さん、卓話期待しています。来月

は私です。 

杉浦竜基君  保多さん、卓話頑張って下さい。期待し

ています。 

松本容明君  保多さん、卓話楽しみです。頑張って

下さい。 

杉浦 広君  保多さん、スピーチ拝聴します。 

鳥居慶輔君  保多さん、卓話期待しています。鈴木さ

ん今後共よろしくお願いします。 

〔〔会会員員卓卓話話〕〕  保多正博君（三菱 UFJ銀行 西尾支店長） 


